

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan temuan dan pembahasan hasil penelitian, akan diberikan beberapa kesimpulan hasil penelitian sebagai berikut: Strategi penegakkan disiplin siswa di SDN 1 Limboto Barat Kabupaten Gorontalo adalah dengan melakukan sosialisai kepada siswa dan orang tua tentang tata tertib sekolah, dan menempel tata tertib sekolah di semua kelas agar semua siswa bisa melihatnya. Berikutnya strategi yang dilakukan adalah dengan memberikan sanksi kepada siswa yang melanggar tata tertib sekolah dan memberikan penyadaran kepada siswa agar siswa paham dan mengerti untuk apa disiplin ditegakkan. penerapan disiplin siswa di SDN 1 Limboto Barat Kabupaten Gorontalo dilakukan dengan mensosialisasikan peraturan dan tata tertib sekolah melalui setiap kesempatan dan memanfaatkan media seperti, majalah dinding, upacara bendera dan lain-lain. Penegakan disiplin disekolah dilakukan dengan memberikan bimbingan secara khusus kepada siswa melalui wali kelas. Hal lain yang dilakukan adalah dengan pemberian contoh oleh guru kepada siswa yang dilakukan secara bersama-sama sehingga disiplin menjadi budaya disekolah dan dapat tertanam dihati para siswa. Penyebab timbulnya masalah kedisiplinan siswa di SDN 1 Limboto Barat Kabupaten Gorontalo adalah guru yang kurang disiplin dalam melaksanakan tugas seperti terlambat datang kesekolah, pekerjaan rumah siswa yang jarang diperiksa, dan cara mengajar guru yang kurang menarik bagi siswa. Hal lain yang menjadi penyebab masalah kedisiplinan siswa adalah kurangnya perhatian orang tua siswa terhadap anaknya. Sumber-sumber pelanggaran disiplin siswa di SDN 1 Limboto Barat Kabupaten Gorontalo adalah kurangnya kerja sama antara sekolah dengan orang tua siswa, siswa merasa bosan saat dikelas, dan yang terahir adanya siswa yang kurang mendapatkan perhatian baik dari orang tua maupun guru.

5.2 Saran

Disesuaikan dengan fokus penelitian, paparan data dan temuan penelitian serta pembahasan hasil penelitian, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut :

Untuk kepala sekolah diharapkan Dapat meningkatkan kemampuannya dalam menegakkan disiplin siswa.

Untuk guru diharapkan dapat memberikan contoh yang baik kepada siswa dan melaksanakan kewajibannya dengan baik.

Bagi peneliti berharap karya ilmiah ini dapat menambah pengetahuan dan pengalaman tentang penegakkan disiplin siswa.

Guru harus bekerjasama dengan orang tua siswa.